

Acht Medaillen für Karateka



■ **Kreis (cw).** Diese sieben Rhein-Berg-Karateka waren bei den Bezirksmeisterschaften mit stolzen acht Medaillen erfolgreich.

Angespornt durch ein vorbildliches und erfolgreiches Trainerteam rund um Alexander Heimann, präsentierte sich der Vereins-Nachwuchs in hervorragender sportlicher Form.

In den beiden Karate-Disziplinen Kata, also imaginärer Kampf, und Kumite, also Partnerkampf, erreichten die Karateka zweimal Gold, dreimal Silber und dreimal Bronze sowie einen vierten und zwei fünfte Plätze. Damit haben sich sechs von sieben Karateka zur NRW-Landesmeisterschaft qualifiziert.

FOTO: PRIVAT